

Babinsa Koramil 0602-21/Kopo Membantu Warga Kembali Melangkah Dengan Penuh Harapan

A. Nopriyadi - SERANG.INFORMAN.ID

Feb 13, 2025 - 14:27



Serang, – Sebagai wujud kepedulian sosial kepada warganya, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-21/Kopo Kodim 0602/Serang, Sersan Dua (Serda) Saifudin, memberikan bantuan berupa tongkat penyangga kaki baru kepada seorang warga yang membutuhkan, dimana sebelumnya hanya menggunakan tongkat dari bambu, bertempat di Kampung Conan Desa Sumur, Kecamatan

Kopo Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (13/02/2025).

Serda Saifudin menegaskan bahwa kehadiran Babinsa di tengah warga, bukan hanya dalam bidang keamanan, tetapi juga untuk membantu warga yang mengalami kesulitan.

“Kami selalu berupaya hadir di tengah-tengah warga, sesuai dengan perintah pimpinan, yaitu Komandan Koramil (Danramil) 0602-21/Kopo, Kapten Inf Sudarsono, serta arahan langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi,” ujar Serda Saifudin.



Lanjutnya, dengan adanya bantuan ini, diharapkan warga yang membutuhkan dapat lebih nyaman dan terbantu, dalam beraktivitas sehari-hari. Kegiatan sosial seperti ini, juga merupakan bentuk nyata dari sinergi antara TNI dan warga, dalam mewujudkan kebersamaan serta kepedulian terhadap sesama.

Sementara itu, Jamaludin warga penerima bantuan tongkat penyangga kaki, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya atas perhatian dari Babinsa Koramil 0602-21/Kopo.

Ia mengatakan bahwa, sebelumnya hanya bisa menggunakan tongkat dari bambu untuk berjalan, sehingga terasa kurang nyaman dan mudah rusak.

“Alhamdulillah, sekarang saya bisa berjalan lebih nyaman dengan tongkat yang lebih kokoh. Terima kasih kepada Babinsa, yang sudah peduli dan membantu kami,” ungkapnya dengan penuh haru.

Ia juga merasa terharu karena tidak menyangka, akan mendapat bantuan tersebut. Menurutnya, kehadiran Babinsa di tengah warga benar-benar memberikan manfaat, terutama bagi warga yang membutuhkan.

“Kami merasa diperhatikan dan tidak sendiri, menghadapi kesulitan ini. Semoga kebaikan Babinsa dibalas dengan keberkahan,” tambahnya.